

1. Bei der am 08.11.2016 erfolgten Neuwahl des Jugendamtselternbeirates wurden nachstehende Personen in den Jugendhilfeausschuss entsandt:

Beratendes Mitglied:

Frau Stefanie Aly, Speckelsteinweg 15, 53359 Rheinbach  
(anstelle von Herrn Christian Jackelen)

Stellv. beratendes Mitglied:

Herr Christian Zahn, Am Blümlingspfad 120, 53359 Rheinbach  
(anstelle von Frau Stefanie Hartschen).

2. Nach dem Ende der Amtszeit des Stadtjugendparlamentes am 18.09.2016 konnte die Neuwahl nicht stattfinden, da keine Kandidaten zur Verfügung standen.  
Daher entfällt auch die Nachfolge für das beratende bzw. stellvertretende beratende Mitglied im Jugendhilfeausschuss (bisher vertreten durch Frau Nicola Rösler und Frau Lea Bega).

Der Rat nimmt die Information der Verwaltung zur Kenntnis, da es in Nordrhein-Westfalen an einer entsprechenden Regelung fehlt, werden die beratenden Mitglieder nicht vom Rat gewählt, sondern von der jeweils entsendenden Stelle benannt.